

Gesundheit | Westschweizer Gesundheitsdirektoren-Konferenz

## Arbeitstreffen auf Walliser Boden

**VÉTROZ | Nach zwei Jahren als Präsidentin der Konferenz der Westschweizer Gesundheits- und Sozialdirektoren hat Staatsrätin Esther Waeber-Kalbermatten ihre Westschweizer Kollegen zu einem Arbeitstreffen auf Walliser Boden eingeladen.**

Dieses wurde mit einem Besuch des Ausbildungszentrums für Asylbewerber Botza in Vétroz abgerundet. Die Konferenz der Westschweizer Gesundheits- und Sozialdirektoren ist ein Forum der Reflexion und bezweckt, die interkantonale Zusammenarbeit in den Bereichen

Gesundheit und Soziales zu fördern. Die Konferenz umfasst die Departementsverantwortlichen für Gesundheit und Soziales der Kantone Bern, Freiburg, Genf, Jura, Neuenburg, Tessin, Waadt und Wallis. Sie befasst sich mit spezifischen kantonalen Problemen sowie der Umsetzung von Bundesgesetz und deren Auswirkungen auf die Kantone. Der Genfer Staatsrat Mauro Poggia wird ab dem 1. Januar 2017 die Nachfolge von Staatsrätin Esther Waeber-Kalbermatten als Präsident der Konferenz der Westschweizer Gesundheits- und Sozialdirektoren antreten. Er wurde für eine Amtszeit von zwei Jahren ernannt. | wb



**In Vétroz.** Staatsrätin Esther Waeber-Kalbermatten mit ihrem Genfer Amtskollegen Mauro Poggia.

FOTO ZVG